
 

 

 

令和６年第２回公立豊岡病院組合議会  

（７月定例会）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問者（通告順）  

 

１（６番）  須 山  泰 一 議員  

２（１番）  日 下   茂 議員  

３（９番）  村 岡  峰 男 議員  

４（３番）  岡 本  昭 治 議員  

 

 

日時：令和６年７月 23 日 (火 )午前９時 30 分～  

場所：公立豊岡病院組合議場  

（統轄管理事務所  第１会議室 (公立豊岡病院２階 )）  

一般質問通告要旨一覧  
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No.１（６番  須山  泰一  議員）  

 

１  新型コロナ感染症について  

最近の状況  

 

２  日高クリニックについて  

(１ ) 受付窓口の変更  

(２ ) 来年度からの入院再開  

 

３  マイナ保険証について  

利用実績の推移  

 

４  今年度春の働き方改革について  

(１ ) 医師の超過勤務の実態  

(２ ) 診療体制への影響  

 

５  但馬医療圏域について  

(１ ) 視察研修した備北圏域、北播磨圏域との比較  

(２ ) 兵庫県保健医療計画  

(３ ) 今年の圏域調整会議  
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６  豊岡病院新棟整備  

ＰＥＴ－ＣＴの八鹿病院との共同利用  
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No.２（１番  日下  茂  議員）  

 

１  豊岡病院の３次救急病院としての責任と未来医療への

挑戦  

(１ ) 患者の期待に応えるには高度医療機器の導入が必要

でないか  

(２ )  Ｐ Ｅ Ｔ－ Ｃ Ｔ 導 入 中止 に つ い て 八鹿 病 院 と の 情報

交換が不十分  

(３ ) da Vinci の現状と将来構想  

(４ ) hinotori 導入構想  

(５ ) ＡＩ技術の導入  

(６ ) 朝来医療センターの MRI 導入計画と八鹿病院との

情報交換  

 

２  豊岡病院組合の経営強化  

(１ )  豊 岡 病院 が 高 度 医 療病 院 と し て 住民 か ら 十 分 認識

されていないのも一因でないか  

(２ ) 新棟建設で患者の信頼は向上するか  

(３ ) 職員の共通認識が不十分で横の連携に課題がないか   



- 4 - 

 

No.３（９番  村岡  峰男  議員）  

 

１  「兵庫県保健医療計画」について  

(１ ) 県内唯一の圏域計画を立てる理由は何か  

(２ )  「 回 復期 ・ 慢 性 期 の病 院 が 少 な い状 況 」 に 対 する

対応・対策  

 

２  令和５年度決算について  

(１ ) 豊岡病院の患者数減少の原因と対策  

(２ ) 内部留保資金減少の原因  

(３ ) 患者負担金の未収金と不納欠損  

(４ ) 国県補助金の推移、マイナスの原因、特に県補助金

年々減少の原因  
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No.４（３番  岡本  昭治  議員）  

 

１  管理者開会あいさつについて  

(１ ) 東新棟（仮称）整備に係るＰＥＴ－ＣＴ装置の導入

を見送った理由  

(２ ) ＰＥＴ－ＣＴ装置の導入を見送ったことによる患者

負担の違い。  

 

 

 


